



v

OMAR FAYAD, A LA EMBAJADA DE MÉXICO EN NORUEGA

El exgobernador de Hidalgo fue propuesto por AMLO para el cargo

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La **Secretaría** de Relaciones Exteriores (SRE), informó que el exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad, fue propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador, como embajador de México en Noruega.

En un oficio dirigido a la Unidad de Enlace de la Secretaría de Gobernación (Segob), la dirección general de Coordinación Política de la SRE pidió que se haga entrega de este nombramiento a la Mesa Directiva del Senado para su aprobación.

"Con la atenta solicitud respetuosa, para que, de no mediar inconveniente y en apego a las facultades de esa Unidad de Enlace, se haga entrega a la Mesa Directiva del Senado de la República, del nombramiento diplomático que el titular del Poder Ejecutivo Federal ha hecho del ciudadano: Omar Fayad Meneses como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de México en el Reino de Noruega", dice el documento.

Cabe recordar que, en junio pasado, Omar Fayad renunció al Partido Revolucionario Institucional (PRI) tras 40 años de militancia, por diferencias con el dirigente nacional, Alejandro Moreno.

"Desafortunadamente, las actuales condiciones del partido son diferentes. Las posibilidades de participación política se han visto coartadas para los que siempre hemos pensando independiente y asumido puntos de vista que en un partido incluyente se deben de valorar y respetar", explicó.

Apenas el pasado 4 de noviembre, Fayad y los integrantes del Grupo Plural Independiente (GPI) —exintegrantes del PRI en el Congreso de Hidalgo— se unieron al Partido Verde Ecologista de México (PVEM). ●

EL DATO

SEGÚN LA fracción III del artículo 89 de la Constitución, la designación de Embajadores la hará el Presidente de la República.



En junio pasado, Fayad renunció al PRI tras 40 años de militancia. **Cuartoscuro**